



## Feria laboral en Chañaral otorgó opciones de trabajo

**EMPLEABILIDAD.** El 21 de noviembre habrá una instancia de similares características en la capital regional.



LA FERIA FUE CATALOGADA COMO LA MÁS GRANDE DEL AÑO EN CHAÑARAL.

Esta semana Chañaral tuvo la Feria Laboral más grande del año, ya que empresas y servicios públicos estuvieron contestando preguntas y orientando a la ciudadanía en temas de empleabilidad, donde el seremi del Trabajo Jonathan Páez y la directora regional del Sence Fernanda Medina, participaron en una activa mañana del miércoles 13.

Ante esto, la directora regional agradeció diciendo que: "Para nosotros como Servicio, es muy importante estar presentes en los territorios y llegar con las ofertas laborales a todos nuestros usuarios de la Región de Atacama. Fue un espacio relevante para la empleabilidad, por lo que nuevamente les invito a reencontrarnos en una nueva Feria Laboral en Copiapó, la que organizamos en conjunto a la Bolsa Nacional de Empleo. Así que recuerden llevar su CV actualizado impreso", detalló.

Empresas relevantes como Codelco, Sodexo, Gold fields, Buses Hualpén, Cope, G4S, entre otras y entidades públicas como la AFC, IPS, CFT y OMIL Diego de Almagro estuvieron con la ciudadanía en terreno en la conocida calle Merino Jarpa de la comuna, gracias a la gestión de la OMIL de Chañaral, equipo que se sintió muy contento y agradecido de la alta afluencia de asistentes.

La actividad es muy importante para dinamizar los procesos de búsqueda de empleo

porque permite que la ciudadanía conozca la oferta programática de servicios, acercar a las empresas de la zona, aclarar dudas y contactar.

Ante esto, el seremi Jonathan Páez explicó que: "Es muy relevante para el Ministerio del Trabajo y Previsión Social estas iniciativas ya que descentralizan las políticas de gobierno y acercamos la oferta de los Servicios hacia las diferentes comunas y a las tres provincias de la región. Esta vez tuvo un enfoque donde se convocaron una gran multitud de jóvenes donde los índices de la región nos muestran que necesitamos aumentar la participación justamente en este rango etario, por lo tanto, abrazamos estas iniciativas y continuaremos trabajando para seguir mejorando los índices y sobre todo llevar el trabajo decente a los atacameños y atacameñas", resaltó.

La próxima semana comienzan las Ferias Laborales organizadas por Sence bajo el nombre "Hay Vacantes" en todo el país, la que se organiza en colaboración con la Bolsa Nacional de Empleo BNE Chile, donde se convoca a más de 20 Empresas que estarán disponibles para quienes busquen activamente empleo. En Copiapó será el Jueves 21 de noviembre en la Plaza de Armas, con acceso gratuito. Revisa las fechas en que se realizarán en todas las regiones del país en Sence.cl.